

LA CAUSA DE DIOS  
ES PARA, CON  
NUESTRO CAUDILLO  
FRANCO

DE LA MARIANA: — Propiedad y órgano de la Federación de Sindicatos Católicos-Agrarios de la provincia. — Redacción: Calle de la Gaceta, 5; Administración: Mayor, 18. — Apartado 26, teléfono 8. — Precios de suscripción: año, 30 pesetas; semestre, 15; trimestre, 7'50. (Pago adelantado).

SEGUNDA EPOCA

NUMERO 12.621

MIÉRCOLES, 23 DE DICIEMBRE 1940

## Santidad Pío XII pronunció ayer una alocución radiada con motivo de la Navidad

### SO LAS PREMISAS ESENCIALES PARA LA IMPLANTACION DE UNA NUEVA EUROPA

DEL VATICANO, 23.— Su Santidad el Papa ha recibido esta mañana el Sacro Colegio de Cardenales que le felicitaron, como de costumbre, en las actuales fiestas. En la alocución radiada con motivo de la Navidad, el Pontífice pronunció

una alocución, radiada posteriormente en cuatro idiomas, en la cual, después de agradecer el saludo y votos formulados por el Sacro Colegio y de corresponder a ellos, afirmó que ningún acontecimiento humano puede turbar el misterio divino de la Natividad de Jesús, que conve-

desde su cuna, todas las desgracias. Tengo la esperanza de que todas las naciones resuelvan los problemas sociales con espíritu cristiano, y puso de relieve la angustia con que sigue los acontecimientos actuales, durante los cuales y, sobre todo, a su terminación, será preciso proseguir la obra de ayuda espiritual, para curar las llagas producidas por la lucha. Aludió luego a los prisioneros de guerra y a sus familias, objeto de su paternal preocupación, y a los cuales había tratado de hacer llegar palabras de aliento y consuelo. Habló también de las iniciativas adoptadas en diferentes Estados a favor de esos prisioneros y de los refugiados, y recordó las declaraciones que hizo hace un año sobre una paz basada en la justicia, que continúan hoy siendo de actualidad.

Afirmó que las premisas esenciales para la implantación de una nueva Europa son: primero, victoria sobre el odio y el rencor que separa actualmente a los pueblos y a los hombres; segundo, victoria sobre la recíproca desconfianza; tercero, victoria sobre el principio de que la utilidad sea base del derecho; cuarto, victoria sobre las diferencias, demasiado pronunciadas, que existen en el terreno de la economía mundial, para que todos los Estados tengan los convenientes medios de vida, y quinto, victoria sobre el egoísmo, que deberá ser sustituido por una sincera solidaridad, y por una colaboración fraternal. Rogó a Dios por la pronta terminación del actual conflicto, y expresó su vivo deseo de que los hombres responsables encuentren una solución equitativa para establecer un orden verdaderamente nuevo, fuente de felicidad para todos los pueblos.

Terminada la alocución, el Pontífice dió su apostólica bendición.—EFE.

## EL DIA DE PALENCIA

felicita las Pascuas a todos sus suscriptores, anunciantes y colaboradores

## Nunca como ayer ha confesado mister Churchill la debilidad de Gran Bretaña

### Se interpreta en Berlín el último discurso del político inglés

BERLIN, 24.— Los medios políticos alemanes estiman que el discurso que Churchill ha dirigido por radio a los italianos, en el que trata de incitar a éste a combatir contra el Duce, es trivial y falto de contenido psicológico. Se ve en él, desesperado de una persona que ha perdido la visión clara de las cosas. Se estima, que nunca como ayer, ha confesado Churchill mejor, la debilidad de Inglaterra. Ya la primera tentativa de elevar al pueblo alemán de su fracaso. Entonces debió comprender Churchill que es completamente extraño e incomprensible por la mentalidad de los países totalitarios. El hecho de que Churchill no ha recibido respuesta ade-

cuada por parte de Alemania —repetida día tras día, con los golpes fusteados de la Aviación alemana— Churchill haya intentado parecida maniobra con Italia, solamente se explica porque Churchill ha agotado sus recursos, y no se da cuenta de la inutilidad de sus esfuerzos. Este último discurso del «premier» británico, prueba que no ha comprendido la historia de los últimos veinte años, y la evolución de los movimientos nacionalsocialista y fascista. Así queda explicado —terminan en los medios berlineses— que los británicos no hayan comprendido las razones por las que Alemania e Italia forman un solo bloque ideológico, político y militar, que no se puede comparar con ninguna otra alianza de la Historia.—EFE.

## LA POLITICA EXTERIOR DE YUGOESLAVIA

ZAGREB, 24.—El ministro yugoeslavo de Asuntos Exteriores, Cincar Marinkovic, ha hecho unas declaraciones a un representante del periódico «Novesti», de Belgrado, acerca de la política exterior yugoeslava.

El ministro ha dicho principalmente que la política exterior de Yugoslavia se esfuerza con resolución y firmeza, en evitar cualquier complicación exterior. También dirige sus esfuerzos a la creación de una atmósfera de confianza en sus relaciones amistosas y pacíficas. Gracias a esta política, Yugoslavia ha podido evitar dificultades, contra las que luchaban tantas naciones europeas. En la conocida declaración gubernamental de Zagreb, el 26 de agosto de 1940, se puso de relieve los felices resultados que el Gobierno le ha valido su actitud. Además, siempre que ha habido ocasión, se ha subrayado la gran amistad que liga a Yugoslavia con los dos grandes vecinos: Alemania e Italia; amistad que está basada en intereses esenciales, y que ha dado resultados cada vez más prácticos, en el curso de los dos últimos años. Asimismo, Yugoslavia mantiene relaciones cordiales con su vecina Hungría. Por lo que respecta al comercio exterior, se han logrado éxitos análogos. El intercambio comercial con Alemania e Italia, ha facilitado a Yugoslavia la importación de productos terminados que le eran necesarios, y hasta de materias primas. Así pudo garantizarse el funcionamiento de la industria nacional y el abastecimiento de materias primas necesarias, y otros productos importantes. El esfuerzo realizado en el comercio exterior ha tenido repercusión en el interior. La reconstrucción interior ha sido favorecida notablemente por la amistad servicial de Yugoslavia. Yugoslavia está dispuesta a continuar su labor para conseguir el puesto que le merece en la nueva Europa.—EFE.

## DISTRIBUCION EN LA CAPITAL DE LAS NUEVAS CARTILLAS DE RACIONAMIENTO

### Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes

El día 27 del mes actual, dará principio en esta capital la distribución al público de las nuevas cartillas de racionamiento general.

Las Comisiones encargadas de dicha distribución actuarán en los locales siguientes:

Distrito número 1. Consistorio, en la Casa Consistorial.

Distrito número 2. Escuelas, en el Grupo Escolar de San Miguel.

Distrito número 3. Hospital, en el Instituto Viejo (bajada Puente Viejo).

Distrito número 4. Mercado Viejo, en la Cruz Roja (calle de Santo Domingo).

Distrito número 5. Instituto Nuevo, en el Parque de Desinfección (Avenida R. Argentina).

Los jefes de familia al recoger la nueva cartilla, entregarán la que obra actualmente en su poder, juntamente con los cupones de «varios» y de «pan», y abonarán el importe de una peseta, por cartilla, los clasificados en tercera categoría y «1 de una peseta y cincuenta céntimos» los clasificados en primera o segunda.

Las cartillas de los sirvientes y huéspedes en casas particulares, se solicitarán al propio tiempo por los jefes de familia a cuyo servicio se encuentran.

La nueva cartilla, dentro de las 24 horas, se presentará por el jefe de familia, en la panadería, carnicería y tienda de comestibles elegidas para el suministro, al objeto de que por indicados establecimientos se tome nota de ella y en lo sucesivo, puedan éstos servir a sus clientes las raciones que se les tiene acreditadas. La cartilla, sin este requisito, carece de validez alguna.

El comerciante o panadero, una vez cerciorados de que sus establecimientos figuran como proveedores de la cartilla, procederán a registrarla en la forma que se les tiene indicado.

Todos los jefes de familia cuyo primer apellido empiece con alguna de las letras A-B-C y D, podrán recoger sus cartillas y las de sus criados, sirvientes y huéspedes, en los lugares anteriormente indicados para cada distrito, el día 27 del mes actual, desde las nueve a las trece y desde las 16 a las 20 horas. A los que dejen de hacerla en el día y hora indicados, se les impondrá una multa de cinco pesetas.

Oportunamente se hará saber a los demás jefes de familia y «colectividad» el día señalado para la recogida de sus correspondientes cartillas de racionamiento.

Palencia, 24 diciembre 1940.

## Va a comenzar en la India la campaña de desobediencia civil

### El presidente del Congreso nacionalista la anuncia en un discurso

KABUL, 24.—El diario «Bombay Chronicle» dice que la campaña de desobediencia civil comenzará estos días en las provincias del Noroeste de la India. Kalam Asad, presidente del Congreso nacionalista, ha declarado en el curso de una manifestación en Khabad que, en principio, sólo los miembros dirigentes del Congreso, tomarán parte en dicha campaña. Más tarde, se acometerá la segunda etapa de la campaña, en la cual participarán ya todos los demás miembros del Congreso Nacional.

Se sabe que el ministro de Higiene Pública de la provincia de Bengala, ha declarado en un discurso que pronunció ante la Asamblea Legislativa, que el número de nacimientos descende constantemente. La causa de este descenso se debe a las repetidas epidemias de cólera, malaria y otras enfermedades, así —según opinión del ministro—, como a la difícil situación económica de la población en la mencionada provincia.—EFE.



PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

## Doña María Pérez Neira

### Viuda de Touchard

#### Terciaria de Santo Domingo de Guzmán

QUE FALLECIO EN PALENCIA EL DIA 26 DE DICIEMBRE DE 1939, A LOS 75 AÑOS DE EDAD, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

### D. E. P.

Sus desconsolados hijos, Emilio, María, Juana, Catalina, Eugenio, Marcelino, Clotilde y Antero; hijos políticos, doña Margarita Cadenas, don Eusebio García, don Juan Domerg, doña Rosa Lara, don Alejandro Alvarez y doña Gloria Sánchez; nietos, sobrinos y demás familia,

Al recordar tan triste fecha, suplican a sus amistades la tengan presente en sus oraciones, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán muy agradecidos.

Las misas que se celebran a las ocho y nueve en la iglesia de San Pablo, y el funeral a las diez, mañana 29, en la iglesia parroquial de Santa Marina, serán aplicadas por su eterno descanso.

# DE LA VIDA LOCAL CARTEL DE LA FALANGE

## VIDA SINDICAL

No podía olvidar esta Delegación Sindical Provincial en días memorables como los de las Navidades, a los trabajadores modestos, para quienes también debe haber algún motivo de mayor alegría en sus hogares. Con ese objeto, se ha dirigido a los patronos, para que, tengan un rasgo de generosidad con sus obreros.

Son muchos los que han atendido esta llamada de hermandad, y como ejemplo, podemos referirnos, aun sabiendo que herimos su modestia, al señor hijo de E. Fontaneda, de Aguilar, que ha dirigido a esta Delegación el siguiente escrito:

"A pesar del perjuicio que he soportado al tener que suspender los trabajos de mi fábrica de galletas por falta de harina, habiendo abonado a los obreros algunos jornales no trabajados, siguiendo indicaciones de esta Sindical, consecuencia de la orientación del nuevo Estado, tengo el honor de comunicarle que he acordado distribuir entre el personal de mis distintos establecimientos con motivo de las tradicionales fiestas de Navidad, una paga extraordinaria, equivalente a los jornales de una semana de trabajo".

Este ejemplo del señor E. Fontaneda, digno de todo encomio, será sin duda, imitado por todos los empresarios palentinos, como prueba inequívoca de su adhesión a los ideales de hermandad social que proclama el Nacionalindicalismo.

## Provisión de veinticinco plazas de aprendices

EN LA FABRICA NACIONAL DE PALENCIA

En la primera quincena de enero próximo, se verificarán los exámenes de ingreso para proveer 25 plazas de aprendices en la Escuela de Formación Profesional Obrera de la Industria Militar de este establecimiento.

Los aspirantes deberán de tener el primero de enero cumplidos los 14 años, sin llegar a los 16 el día que empieza el curso.

Las instancias solicitando el ingreso y la documentación que debe de acompañarlas, deberán tener entrada en esta Dirección antes del día 7 de enero próximo.

Los detalles complementarios respecto a documentación, condiciones, salario, etc., los interesados podrán verlo en los anuncios que desde esta fecha se fijan en el Ayuntamiento, Diputación, Escuela Elemental del Trabajo, Escuela de Artes y Oficios y en esta Fábrica.

Palencia, 23 diciembre de 1940.—  
El teniente coronel director accidental

## Bautizo en la Prisión habilitada del antiguo Manicomio

En la mañana de ayer se celebró el acto de administrar el Sacramento del Bautismo al recluso Remigio.

Este recluso de 20 años de edad y natural de Méjico, después de conveniente preparación por el celo y activo capellán de la casa, don Maurilio Matabuena Alonso, hará su primera comunión hoy 25.

Al acto asistieron como padrinos el joven don Marcelo Fernández Nieto, residente del Consejo Diocesano de A. C. y la señorita Teresa García Germán y varios jóvenes y distinguidas señoritas de Acción Católica, director del establecimiento don Antonio Tejedor, don Alfonso Ruiz jefe de los servicios, don Cipriano Cordobés y demás funcionarios.

**TINTA MARI-ELF**  
Para «ESTILOGRAFICAS»

## El aguinaldo de Navidad

Suscripción abierta por el Excmo. señor Gobernador civil de la provincia para la adquisición de telas destinadas a la confección de ropas para los necesitados con ocasión de las fiestas de Navidad:

- Suma anterior, 21.548'50 pesetas.  
Don Aureliano Moreno, 5; don Angel García, 5; don Rafael Herrera Calvet, 5; doña María José de Ana, 10; don Emilio Casañé, 50; doña Ana Ruiz, 5; Consejo Provincial de Practicantes, 25; don Angel Miguel Salterro, 5; doña Concha Rincón Ferradas, 5; don Cipriano Herrero Asejo, 10; don Manuel Fernández Goñi, 5; don Manuel Fernández Jamirina, 2; Funcionarios de la Prisión Provincial y su Habilitada de Palencia, 40; don Ricardo Rodríguez y señora, 5; doña Evilasía Tuñidor, 5; don Magín Perandones Franco, 10; don Serafín Rodríguez Cubero, 10; Fábrica de caramelos Peña, 5; don Félix Pedrosa Diez, 10; Bar "Zamorano", 10; doña Victorina García, viuda de Herrero, 10; don Primitivo Herrero, 5; don Fidel Diego García, 10; don Vicente Pérez Ceinos, 1; don Vicente Pérez Pascual, 1; don Manuel Pérez Pascual, 1; don José Luis Pérez Pascual, 1; don Miguel Pérez Pascual, 1; Juventud Masculina de Acción Católica, 10; don Jesús Rebollar, 10; Casa de Damián García, 10; don Florentino Martínez, 5; don Luis Walter Lomwenberg, 100; don Paneracio Arranz, 10; don Miguel López Negrete, 15; don Victorio Fuerles, 5; viuda de Manuel Manzano, 25; don Eugenio Sahagún de los Cobos, 25; señora viuda de Ciudad, 50; don Ricardo Ciudad López Francos, 50; don Leoncio Diez Aragón, 5; don Pablo Pinacho Marcos, 50; don Tomás R. Alonso, 10; doña María Luisa Erchilla, 5; don Tomás Caballero Roldán, 10; don Romón de la Piza, 25; don Ramón Miguel, 5; don Javier Rodríguez Alonso, 10; Colegio Oficial de Médicos, 50; don Nazario Martín Esecbar, 10; doña María Arsenia León, 5; don Santiago Moro Lanchares, 15; señora viuda de Vila, 5; don Francisco Benía Molina, 20; don Tomás Mateo Arenillas, 15; don Nicolás Alorio López, 10; don Antonio Guzmán Ricis, 3; y doña María de los Remedios Cayón, 5.

Suma y sigue, 22.461'50 pesetas.  
DONATIVOS EN GENEROS  
Curtidos Yáquez, un par de zapatos de señora, uno de niño y otro de niña.  
Continúa abierta la suscripción. Losativos se reciben en la Depósito Municipal.



radiada diariamente desde las grandes emisoras del Imperio, tiende a través del eter un lazo de hermandad entre los pueblos. Los aparatos receptores alemanes, incomparables en su perfección técnica, en la purísima reproducción del sonido y en la elegancia de sus formas, son fuente de goce para el aficionado a la buena música, centro y adorno de todo hogar amante de la cultura.

Los más grandes investigadores y hombres de Ciencia, los mejores ingenieros y mecánicos colaboran en la industria de radiodifusión cuyo amplio programa abarca desde la más potente emisora a la más pequeña de las válvulas incluyendo, dentro de su plan, la generalización de la televisión.

Gracias a los aparatos alemanes, pronto no existirán distancias ni para el ojo ni para el oído.

## LOS PRODUCTOS ALEMANES

al restablecerse juntamente con la paz, la normalidad en las relaciones comerciales, volverán a encontrar la grata acogida que ya les están preparando sus amigos españoles, puesto que continúan

## SIEMPRE EN VANGUARDIA

SERVICIO DE PUBLICIDAD - FERNANFLOR, 6 - MADRID

## SINDICATO DE INDUSTRIAS QUIMICAS FARMACIAS Y LABORATORIOS

Pongo en conocimiento de todas las farmacias y laboratorios de la provincia, para que en el plazo de ocho días hábiles, se sirvan retirar del almacén del Sindicato Provincial de Industrias Químicas la cantidad de azúcar que les ha sido asignado.

Los valés les serán extendidos en nuestra oficina, Mayor Principal, 244, segundo.

## DELEGACION PROVINCIAL DE "AUXILIO SOCIAL"

Reunido en la tarde del día de hoy el tribunal designado para fallar el concurso abierto por esta Delegación Provincial para cubrir la plaza de enfermera auxiliar del Grupo de Instituciones de Madre y Niño de esta capital y examinada debidamente la documentación presentada por cada una de las concursantes, atendiendo a los méritos políticos y profesionales por ellas acreditados, ha resuelto establecer la siguiente clasificación en orden a los citados méritos:

- Primera. — Camarada Margarita Miguel Ortega.
- Segunda. — Camarada Visitación Herrero Maisterra.
- Tercera. — Camarada María Luisa Vita Cereceda.
- Cuarta. — Camarada Ebreifa Tejedor Arnaiz.
- Quinta. — Camarada María Purificación Maleubre Aguado.

En su consecuencia, esta Delegación propone a su Nacional para cubrir la plaza citada a la camarada, Margarita Miguel Ortega.

## SECCION FEMENINA

Con toda julsión, las camaradas de la Sección Femenina de la Falange, de nuestra capital se afanan en ultimar veinticinco hermosas canastillas compuestas de cohes-cunas de mimbre revestidas, ropas (incluso mantas) para las mismas y equipitos completos para recién nacidos, así como otras muchas prendas de niños.

Se confeccionan estas canastillas y ropas con todo esmero y cariño pensando en las mujeres humildes de Palencia que van a ser madres en estos días fríos e ingratos de diciembre, para poder ofrecerles la cálida, fraternal y cristiana asistencia de las mujeres falangistas.

Por lo tanto, todas las mujeres, verdaderamente necesitadas que en estos días de Navidad, vayan a dar nuevos hijos a Patria pueden pasar aviso a esta Delegación Provincial de la Sección Femenina (Menéndez Pelayo, 18), en solicitud de canastillas o ropas, en la seguridad de que se distribuirán equitativamente entre las que más lo necesiten. — La delegada provincial.

En esta Delegación Provincial y con destino a las canastillas se han recibido: 21 botes de talco, regalo de la camarada María Victoria Hoyos de Botín; la Droguería Escudero ha enviado seis; la señora Vda. de Velasco 2; don Heracleo Domínguez, 12; don Jacinto Diez Dávila, 4. También la Perfumería Alba ha ofrecido sus productos. Todo esto y las pastillas de jabón Paquisari obsequio de don José Román, servirán para que cada canastilla pueda llevar una bolsita con útiles para la higiene del bebé, que es el único detalle que falta a las completísimas canastillas que la Sección Femenina confecciona para los niños que nazcan en los días de Pascua.

## DELEGACION PROVINCIAL DEL «FRENTE DE JUVENTUDES»

DONATIVOS ULTIMAMENTE RECIBIDOS CON DESTINO A REYES.

- Don Rafael Herrero Calvet, 5 pesetas; don Rufino López Pérez, 10; don Emilio Casañé, 10; don Agustín Tinajas Meigar, 10; Consejo Practicantes de Palencia, 25; doña Victorina García (Vda. de Herrero), 5; Primitivo Herrero, 5; «Bar Zamorano», 7; don Luis Polanco Velasco, 10; don Tomás Mateo Arenillas, 15; camarada Norberto Morante, 2; camarada Miguel López Negrete, 5; cuatro nacionales-sindicalistas, 20; un camarada, 5; camarada Mariano Rodríguez Escudero, 15; señora Vda. de Vita, 3; camarada Ramón Miguel, 5; camarada Manolín García Isasmendi, 5; don Lorenzo Hernández Bartolomé, 5; Vda. de Fernández Rojo, 5; camarada Marcelo Fernández, 2; doña Leonor López Pardo, 5; María del Carmen López Pardo, 5; Ricardo Luis López Pardo, 5.

Don Antonio Fuentes Tapis (segunda vez), purpurina, svarias para decorado de nuestra obra; señora Vda. de Bernardo Alonso, seis cestas y tres pares de zapatillas de invierno.

- D. Daniel Tarrero, un paquete de piñones; otro de castañas y otro de piñones; doña Domitila Monge, Vda. de Salvador Zurita, 15 pesetas; don Gerardo López, 5; camarada María de los Remedios Cayón, 3; Eduardito Alarcón Mariacelena, 5; camarada Ramiro Miguel, 5; camarada italiano Manuel de la Gal, 3; camarada, 3; camarada, 3; camarada Vega, 10; camarada Ricardo Ildefonso, 10; camarada Luis Calvo Reinoso, 10; camarada Juan Antonio López, 2; Zarzosa, 10; José Luis Alonso Almodobar, 15; José Diez Castaño, 5.

Continúan recibiendo los donativos en esta Delegación Provincial (Menéndez Pelayo, núm. 18).

Celebrada la cuestación a beneficio del Frente de Juventudes nos complacemos en el éxito obtenido y agradecemos en nombre de nuestra Organización a todos los camaradas y palentinos en general su generosa aportación, así como al Excmo. señor Gobernador civil de la provincia por el donativo de 100 pesetas que con este motivo nos envió.

No olvidéis a los niños pobres, no olvidéis a los menesterosos y acudid con toda prontitud a entregarnos un donativo que les proporcione la alegría de un obsequio en el día de los Magos. Acudid con toda prontitud con vuestra aportación que es la alegría y el afán de los niños humildes de Palencia.

A las siete en punto de ayer tarde, se inauguró el Nacimiento de nuestra Organización con asistencia de las autoridades y jerarquías del Partido. Con adornos originales y artística portada realizó mas y más la Majestad del Recien Nacido, mientras nuestros Coros Infantiles entonaron los villancicos y cánticos religiosos en honor del Niño Jesús.

A partir de las ocho y hasta el día 6 de enero, todo Palencia podrá admirar nuestro nacimiento desde las cuatro a las ocho.

Seguidamente nuestra exposición de juguetes dará comienzo y a la vista de todo el mundo presentaremos los obsequios que los Magos proporcionarán a los niños pobres de Palencia por nuestro conducto.

En presencia de las autoridades a todos nuestros pequeños camaradas humildes serán entregadas unas bolsas de Navidad que contendrán golosinas propias de estos días y unos saquitos de harina que serán idénticos para las dos ramas. A las flechas las obsequiaremos con unas preciosas cestitas con golosinas variadas y que nos cedió generosamente nuestro camarada Olegario Fernández.

Nuestras aspiraciones son inmensas. El frente de Juventudes comienza su nueva vida recogiendo en fraternal abrazo a los humildes. Ayudarnos en nuestra gran tarea que es la de la Falange de España, la única que puede conducirnos al Imperio Azul de nuestra Revolución.

Por el Imperio hacia Dios. ¡Arrriba España!  
—El delegado provincial del Frente de Juventudes.

## Juventud Masculina de Acción Católica

### CONSEJO DIOCESANO

Jóvenes de A. C.: Invitad a vuestros compañeros que no pertenecen a nuestra juventud, para la comunión general del domingo 29 de diciembre a las ocho y media de la mañana y la misa solemne mañana por todos los jóvenes de A. C. que celebrará a las diez y media en la iglesia de San Lázaro, con motivo de nuestro Santo Patrono. Debe ser un homenaje de todos los jóvenes palentinos a San Juan Evangelista y a la Mujer divina, que es Virgen y Madre y silla de la sabiduría. Debe ser una pública manifestación de amor a la que, enseñados por las madres, todos los jóvenes saludamos desde los primeros balbuceos con el "Ave María" y el "Benedictus" y "Ave María" y el "Benedictus" y "Ave María".

Jóvenes palentinos: Os esperamos a todos el domingo 29 en la iglesia de San Lázaro, que no se diga que a faltado un solo joven que se diga como católico.